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! ! ! !独进三球，几乎以一己之力，
帮助球队获得一场宝贵胜利。昨
晚，对年轻的武磊来说，又是一次
荣耀之战。沉寂了许久的他再次爆
发，上港队最终也以 !比 "击败此
前三连胜的天津泰达。毫无疑问，
这是属于武磊的一个夜晚。

上港队最近表现欠佳，与前
场核心武磊的低迷状态有不小关
系。面对为保级突然无比神勇的
泰达，武磊的小宇宙却一下子激
发出来。开场第 #分钟，他便在禁
区外用一脚不可思议的远射打破
僵局。在泰达利用点球扳平比分
后，武磊几乎用同样的重炮轰门
得手，而他的两粒进球前后相隔
只有 $分钟。当对方外援利用个
人能力再次扳平比分后，武磊接
应队友传球，如幽灵般插入禁区，
一个高难度的凌空垫射，打入本
场比赛的第三粒个人入球。综观
整场，武磊简直有些神了。

算上本轮，这已是武磊在本赛
季中超的第二个帽子戏法，上一次
则是客场 %比 &大胜上海申鑫的比
赛。武磊的进球数也达到了 &"个，
相比中超射手榜排名次席的辽足
“北埃神”埃杜只差 &个球，位居射

手榜第三位，同时也是本土射手王。
对于武磊为何昨晚能有如此

抢眼表现，主帅高洪波认为：“以往
他总是打边路，今天徐指导将他放
到了中路，可能对方也有些出乎意
料。”他还表示，国家队的锻炼使他
有了更大的提升和进步：“武磊在
东亚杯上对澳大利亚队进球之后，
再回到中超赛场表现出的自信非
常强。毕竟在国家队里与最优秀的
球员在一起，他证明了自己有这个
实力。回到中超，自然对他有非常
多的好处。”
加上第一阶段的比赛，泰达队

的防线已经被武磊四次洞穿。赛
后，就连对手也对武磊赞不绝口。
泰达主帅吉马良斯赞扬他是很好
的球员，几名外援则感叹对武磊盯
防不够，“他的速度很快，非常不容
易防守。他是这支球队的未来。”

&"个进球在手，武磊现在已
经超额完成了赛季初订下的进 &'

球的目标，当问及下一个目标是什
么时，武磊谦虚地对记者表示：“没
想过，还没有设定下一个目标，只
希望球队多赢球、多拿分吧，我个
人进多少球并不重要。”

本报记者 关尹! ! ! ! 这个 & 比 ' 的比
分，也许没有人知道，申花
过去一周付出了怎样的努
力。!分的背后更是申花
教练组的一次大博弈，大
胆的变阵最终也收到了球
队最想要的结果。

!轮不胜的压力，加上积分榜
倒数第三的排位，昨晚的申花，为了
拿下胜利可谓毕其功于一役。拿到
出场名单后，人们惊奇地发现，后防
线的阿根廷外援斯基亚维不见了，
取而代之的则是其余进攻性外援的
全部首发。
“斯基亚维没有上，就是为了安

排更多的进攻人手。”赛后，后防线
上的戴琳揭开了谜团。原来，虽说斯
基亚维有些小伤，但还不至于影响
上场比赛，之所以没有安排他首发，
实际上是教练组的一次赌博。
开场哨响，申花的整体阵型让

人眼前一亮，以往一直使用的 ("!&

阵型，变换成了 (!"&。进攻端则由
外援打天下，达迪一人突前，哈蒂布
和莫雷诺并肩出现了前腰位置上。
“这个阵容我们确实已经演练

了一个星期了，主要还是在稳固中
场的同时，把攻击实力最强的三个
外援，全部放在前场，争取尽快改写
比分，因为我们的目标就非常清晰，
这场比赛我们就是要全取 !分。”赛
后，申花领队毛毅军解释说。
除了前场三叉戟，教练组在后

腰位置上安排了托兰佐、王寿挺和
战怡麟这从左到右的组合，应该说
也冒了一定风险，像战怡麟这样踢
惯边路的球员，多少会有些不适应。
毛毅军对此表示，“战怡麟踢得不是
最擅长的边路，这对于他来说是个
不小的挑战，不过他表现得非常努
力，也完成了教练组布置的任务。”
此外，由于边路收缩到了后腰

位置，两个边后卫的
压力也不小。不过昨晚的比赛
中，两侧边路无论是进攻还是
防守都有亮点。出任右边后卫
的王长庆告诉记者，“球队对新

阵型整体还算比较适应，后卫线变
化不大，主要还是把外援全部放在
了攻击线，也达到了赛前想要的目
的。”

至于左边后卫柏佳骏的表现，
毛毅军更是赞赏有加，“今天我们左
边全部交给了柏佳骏一个人负责，
对于他的体能是很大的挑战，应该
说他表现得非常敬业。”

就是依靠阵型上的孤注一掷，
申花时隔 !轮拿到了关键的 !分，
更为重要的是，由于长春亚泰输给
了广州恒大，天津泰达也遭到上海
上港绝杀，申花得以 %分的优势逃
离降级区。

本报记者 许明

! ! ! !本报鄂尔多斯今日电（记者
关尹）一场特殊的“京沪大战”，昨晚
在内蒙古鄂尔多斯上演，一支是以前
申花退役球员为主组成的上海老克
勒明星足球队，另一支是以前国安退
役球员为主组成的北京老男孩足球
队。结果，范志毅和他的老队友们以
&比 '击败对手。赛后范大将军也表
示，在踢球的孩子越来越少的当下，
希望能用这样的形式，身体力行地推
动内蒙古当地青少年足球发展。

尽管内蒙古历史上还没有一
支职业球队，但在鄂尔多斯却拥有
一座全亚洲最大的室内足球场：顶
棚可开可关，能进行正规 &&人制
比赛。为了给新球场“助兴”，主办
方胜利联盟特意邀请老克勒 !'多

名球员从上海飞赴鄂尔多斯。某种
程度上，这也标志着年初成立的上
海老克勒明星足球队已经开始走
出上海，影响力辐射全国。

两支球队都有不少曾经在职
业联赛中呼风唤雨的明星球员，老
克勒这边由范志毅领衔，朱琪、虞
伟亮、张勇、郑科伟等“老申花”一
一在列；老男孩那边则是“快马”高
峰和曹限东带队。
昨晚比赛的中场休息时间，范

志毅、曹限东还分别代表两支球
队，向当地喜欢足球、家庭条件一
般的青少年代表捐赠了足球装备
和部分资金。而在昨天上午比赛之
前，球员们还义务为当地的小朋友
们上了一堂有趣的足球课。

! ! ! !如何在楼宇林立的市区，开展
包括自行车等项目的户外体育运
动？长宁区有新招妙招。昨天，虹桥
临空经济园区利用其较好的道路条
件，设置自行车赛道，共有 !$'名自
行车爱好者参加了在这里举行的上
海市自行车联赛，由此拉开了长宁
区第二届白领运动会的帷幕。

临空经济园区共有四五万白
领，除了在这里举行自行车比赛，还
能从事哪些运动？长宁区体育局局
长王仁伟披露了长宁体育在这里的

一个创新规划。在北翟路高架下，一
座面积达 $万平方米的林带体育主
题公园正在设计中。地面上，将是郁
郁葱葱的公园，地底下，有健身房、
游泳馆、自行车慢骑道等体育设施。
这还不够，在长宁西部，还有数家不
同主题的体育休闲公园今年将开
工，今后，市民可以去那里打高尔
夫、玩滑板、踢足球。“长宁西部的休
闲体育设施相对中西部较弱，我们
就动足脑筋。在办公楼宇内或外因
地制宜建造体育设施，是我们打造

!'分钟体育生活圈的特色。”王仁
伟说，“所以，这次白领运动会，我们
请来了长宁区总工会、工商联、凝聚
力工程学会等各家单位，在合力举
办运动会的过程中，为西部公共体
育设施的规划献计献策。”
据悉，本届白领运动会历时半

年，不仅有自行车等传统体育竞技
项目，还有卡丁车、飞镖等趣味体育
项目，目前已吸引近 (''家单位、
&&'''名白领职工报名参赛。

本报记者 陶邢莹
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再演“帽子戏法”

武磊神了！
上港队昨3比2击败泰达

先上足球课 后踢足球赛
京沪两地老队员内蒙古足球扶贫

欧洲诸强联赛战报

! 武磊的神奇发挥!得到了教练组的好评 图 )*+

大胆博一记
逃离降级区
申花变阵拿到关键 #分

将体育设施建在地底下
长宁区打造30分钟体育生活圈

!

临
空
经
济
园
区
利
用
其
较
好

的
道
路
条
件
"

举
办
长
宁
区
白
领

运
动
会
自
行
车
比
赛
"

受
到
了
参

赛
者
的
欢
迎

余
家
骅

摄

! 把攻击力强

的外援全部排在

锋线上!申花博对了

实习生 高宇辰

记者 周国强 摄


